



Georges Gobet/AFP/Getty Images, Laurence Griffiths/Getty Images, La Trompeta

Guttenberg contra Putin: una batalla de titanes (primera parte)

Un líder alemán fuerte es inminente: capítulo cuatro

- Brad Macdonald
- [15/2/2018](#)

Continuación de [La brillantez de Karl-Theodor zu Guttenberg \(tercera parte\)](#)

Guttenberg contra Putin: una batalla de titanes

Un hombre fuerte de Europa, de Alemania para ser preciso, ha respondido con elocuencia y fuerza a las bufonadas beligerantes y dramáticas de Vladímir Putin, el hombre fuerte de Rusia y un rey del Oriente. Aunque la bien elaborada réplica, entregada en forma de un artículo de opinión de enero de 2014 para la revista *Time* (“Putin está disfrutando de un ‘sorprendente vacío de liderazgo’”), fue cortés y prudente; también fue intransigente, franco y enérgico. Había también un innegable espíritu de confrontación.

El tiempo lo dirá, pero este artículo podría marcar la campana de inicio de una dramática—y proféticamente significativa—batalla entre dos líderes mundiales de peso pesado.

Los lectores regulares de *Trompeta* no estarán en lo mínimo sorprendidos de saber que el autor fue Karl-Theodor zu Guttenberg. El ex ministro de Defensa de Alemania es un individuo que hemos observado y repetidamente identificado como un probable candidato para ser el profetizado hombre fuerte de Europa.

(No es insignificante que Guttenberg hiciera equipo con el ruso Garry Kaspárov, un gran maestro de ajedrez y el ex campeón mundial de ajedrez; y un activo crítico y oponente político de Vladímir Putin. Compartir esta afición con uno de los más declarados enemigos de Putin fue un gesto simbólico y lleva el mensaje con contundencia.)

El presidente de Rusia ha recibido el mensaje, sin duda al respecto.

Vamos a ver los aspectos más destacados del artículo de Guttenberg en un momento, pero primero, considere unas pocas declaraciones de Gerald Flurry, el editor en jefe de *Trompeta*. El Sr. Flurry ha observado a Putin por años, y ha entregado una poderosa e importante predicción acerca del presidente ruso. Particularmente, el Sr. Flurry ha advertido *específicamente* que el comportamiento de Putin—especialmente en Ucrania—atraería la atención de Europa, obligaría a Europa a integrarse, y daría lugar a la aparición profetizada de un hombre fuerte en el continente.

En diciembre de 2013, El Sr. Flurry escribió que el comportamiento de Putin en Ucrania “sacudió a algunos líderes europeos hasta su corazón”. “EE UU ha estado durmiendo durante la crisis de Ucrania. ¡Pero Europa está profundamente alarmada por lo que le sucedió a este país que está justo en su propio vecindario! ¡Los cambios que esta crisis provoca en Alemania y Europa sacudirán a las naciones! ¡La debacle de Ucrania nos ha llevado a un gigantesco paso más cerca de la Tercera Guerra Mundial!” En la conclusión del artículo, el Sr. Flurry advirtió: “Necesitamos observar a Vladímir Putin muy de cerca. ¡Yo creo que *casí seguro* él es el ‘príncipe de Rosh’ del que Dios inspiró a Ezequiel a escribir hace unos 2.500 años! Necesitamos observar lo que está sucediendo en Rusia y cómo Europa responde a eso. Daniel 11:44 habla acerca de ‘noticias del Oriente’ preocupando a Europa. Las tácticas del Sr. Putin en Ucrania, Georgia, el Oriente Medio y en otras partes ya están preocupando profundamente a Europa. Si usted estudia la política exterior de Moscú bajo el liderazgo de Putin, es claro que la meta final es eventualmente conquistar al mundo entero. Europa ciertamente está consciente de esta meta y está observando muy de cerca a su vecino del Oriente”.

Esta predicción fue consistente con lo que el Sr. Flurry y *Trompeta* han declarado por años: que la beligerancia de Vladímir Putin y Rusia actuaría como un catalizador para la unificación de Europa y el surgimiento de un hombre fuerte en Europa.

Con estas palabras en mente, considere algunas declaraciones del Sr. Guttenberg.

Desde el regreso oficial de Vladímir Putin al poder en 2012, el presidente ruso parece haber puesto su mente en enseñarle al resto del mundo unas sencillas lecciones. Primero, que él no debe ser subestimado en el escenario internacional; segundo, que Moscú seguirá reafirmando el control sobre lo que considere ser su legítima esfera de influencia para Rusia; y finalmente, que él hará lo que le plazca en casa. Para transmitir su mensaje, Putin ha apoyado a un dictador asesino, sermoneado a Estados Unidos sobre multilateralismo, chantajeado a sus vecinos para que acepten el opresivo abrazo de Moscú, inflamado los sentimientos antiestadounidenses y anti-homosexuales, y reprimiendo brutalmente a los disidentes. ■

Continúa en [Guttenberg contra Putin: una batalla de titanes \(segunda parte\)](#)



Descargue o solicite ya su copia gratuita de

Un líder alemán fuerte es inminente

dando clic aquí.